

LE SERVICE COMMUNICATION VOUS PRÉSENTE SES VŒUX (Nouvelle année,) nouvelle équipe, nouveaux défis

Au début du mois d'octobre 2023, le diocèse de Liège a défini une nouvelle politique de communication menée depuis par une équipe de professionnels. Ensemble, ils travaillent ardemment pour établir une meilleure communication entre tous.



Le nouveau trio du Service Communication travaille ardemment pour établir une meilleure communication entre tous.

Depuis le dernier trimestre 2023, le diocèse de Liège a validé une nouvelle organisation de sa communication afin de rencontrer plusieurs objectifs. Une nouvelle équipe constituée d'un responsable, d'une rédactrice et d'une secrétaire de rédaction s'est engagée à les concrétiser.

Mieux communiquer

Outre le fait de donner un coup de projecteur sur les activités de l'évêque, l'amélioration de la communication avec les Unités Pastorales (UP) est une des priorités incontestables pour 2024. En renforçant les liens avec les UP, le nouveau trio à la barre souhaite favoriser une communication fluide et efficace, tout en ouvrant des fenêtres sur les différentes initiatives locales. Un autre aspect important de cette nouvelle équipe est sa volonté d'être sensible à la région germanophone.

Facebook et Lettre d'info, puis Instagram

Pour atteindre ces objectifs, l'équipe de communication déploie différents moyens et outils. En plus des canaux traditionnels que sont les deux médias imprimés (la page liégeoise dans l'hebdomadaire *Dimanche* et le bulletin officiel bimestriel *Eglise de Liège*), l'équipe utilise également les nouvelles technologies et les réseaux sociaux pour toucher un public plus large et diversifié. La page Facebook du diocèse donne des informations en temps réel tandis que la lettre d'info hebdomadaire met l'accent sur des sujets approfondis. Bientôt, une page Instagram verra le jour pour toucher une population plus jeune.

Une photo doit raconter une histoire

L'équipe en place peut également compter sur l'aide de bénévoles, ceux-ci remplissant un rôle essentiel notamment par la rédaction d'articles ou la prise de photos lors des différents événements.

Un soin particulier est par ailleurs accordé aux photos, qui occupent une place centrale dans toute stratégie de communication: une photo ne doit pas nécessairement être belle ou parfaite, elle doit avant tout raconter une histoire.

La contribution ponctuelle d'un infographiste nous permettra de particulièrement soigner la dimension visuelle des documents diffusés. Grâce à son expertise, nous pourrions créer des supports attrayants, susceptibles de capter l'attention des lecteurs tout en leur apportant plus de confort dans la lecture de nos différentes publications.

Au seuil de 2024, la nouvelle équipe présente ses meilleurs vœux de bonheur et de sérénité à tous ses lecteurs.

✉ Jean-Pierre DELEERSNIJDER

DIMANCHE DE LA PAROLE

Se laisser déranger... et libérer !

En ce dimanche de la Parole, institué par le pape François en 2019, Sabine et Marie, engagées dans le Service biblique diocésain, nous partagent leur expérience quotidienne de relecture des évangiles.

Heureuses de pouvoir plonger avec les lecteurs de *Dimanche* dans l'évangile du jour (Marc 1,14-20), Sabine et Marie nous proposent toujours, avant de lire un texte biblique, d'invoquer l'Esprit Saint et de recueillir un mot ou une expression qui résonne en nous.

Dans l'extrait d'évangile de ce dimanche, nous pouvons lire: "Aussitôt laissant leurs filets, ils le suivirent". "Le mot 'aussitôt' dit qu'ils ont fait le choix de suivre Jésus sans se poser mille questions, commente Sabine. Aussi, ils acceptent de changer de vie sans savoir vers où ce chemin va les mener."

Le texte se poursuit: "Après l'arrestation

de Jean le Baptiste, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu". "Jean est arrêté. C'est une épreuve, voire un échec. L'histoire pourrait s'arrêter là. Jésus y perçoit un signe à se mettre en route pour partager le témoignage qui est le sien", développe à son tour Marie.

Après cette première lecture, une seconde s'avèrera nécessaire pour laisser monter en chacun sa réponse à la parole que Dieu nous adresse.

Pour Sabine, c'est un merci qui émerge. "Merci Seigneur de m'avoir appelée à te suivre. J'ai le désir d'oser davantage me laisser déstabiliser dans mes certitudes pour écouter vraiment." De son côté, Marie

exprime une envie: "Jésus, je veux te suivre, en particulier dans les situations de mon quotidien qui m'affectent et me rebutent. Ta parole me dérange et me libère, m'appelle et m'incite à me lever en femme témoin de ta vie."

Cette manière d'écouter la Parole de Dieu correspond à un rituel que pratiquent quotidiennement Marie et Sabine. Une manière pour elles de revenir à l'essentiel, à Celui qui les a appelées à partir de sa parole. Qui parfois nous dérange, nous bouscule, nous fait quitter notre zone de confort. Pour avancer et grandir avec les autres.

✉ Sophie DELHALLE

A l'agenda

CATHÉDRALE Exposition d'icônes

Dans le cadre de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, l'artiste Jean-Marc Vingerhoets, oblat de Chevetogne, expose ses icônes à la cathédrale de Liège du 12 au 31 janvier. Entrée libre.

PALAIS DES CONGRÈS RivEspérance

Pour la première fois, le forum citoyen d'initiative chrétienne RivEspérance prend ses quartiers dans la Cité Ardente pour deux jours d'échanges et de réflexion autour de la question: *Quelles spiritualités pour demain?* Parmi les intervenants, Charles Delhez, Marion Müller-Collard, Rachid Benzine ou encore Pablo Servigne. Ateliers participatifs et soirée artistique inédite sont également au programme.

Où ? Palais des Congrès, Esplanade de l'Europe, 2, 4000 Liège

Quand ? vendredi 2 et samedi 3 février 2023.

Infos et inscriptions:
www.rivesperance.be

BRIALMONT A deux dans le tourbillon de la vie

Vous préparez des jeunes couples au mariage? Vous êtes parents, grands-parents de jeunes qui sont en couple depuis quelque temps? Vous êtes vous-mêmes en couple, mariés ou pas? "A deux dans le tourbillon de la vie", c'est LE rendez-vous où des couples se font le cadeau de passer toute une journée à la campagne pour le bien de leur vie à deux. Une façon originale aussi de fêter la Saint-Valentin!

Où et quand ? samedi 10 février de 9h30 à 16h à l'abbaye de Brialmont (Tilff)

Qui ? Anne Van Linthout, Bénédicte Florent et Guy Balaes du Service diocésain Couples et familles

PAF : 25 euros par personne (dîner et pauses-café compris).

Inscriptions auprès de Bénédicte Florent : 0471 95 44 67 ou benedicte.florent@evechedeliège.be

CARMEL DE MEHAGNE Week-end MEJ

Tu as entre 7 et 17 ans? Tu as envie de vivre des aventures extraordinaires et te faire (ou revoir) des super potes du MEJ? Alors inscris-toi sans tarder au week-end MEJ du 23 au 25 février au Carmel de Mehagne (Chaufontaine). Chants, jeux, prières, rencontres, les animateurs t'ont concocté un programme carrément MEJique! Attention, les places sont limitées! Ne manque pas cette chance de te créer des souvenirs inoubliables avec le MEJ.

PAF: 60 euros pour les membres, 54 euros avec la MEJicarte

Infos et renseignements:
www.mejbelgique.be
Contact: mejliege@gmail.com